



## COMUNICADO DE PRENSA

La Nunciatura Apostólica en El Salvador notifica que Su Santidad el Papa Francisco ha aceptado la renuncia del Ecc.mo Mons. **Rodrigo Orlando Cabrera Cuéllar** al gobierno pastoral de la Diócesis de Santiago de María.

Al mismo tiempo, el Santo Padre ha nombrado a sucederle como nuevo Obispo Residencial el Rev.do P. **William Ernesto Iraheta Rivera**, hasta ahora Párroco en la Parroquia de San Marcos, en la Arquidiócesis de San Salvador.

Se adjuntan el Curriculum Vitae del nuevo Arzobispo, con una fotografía del mismo (anexos).

Al momento, esa noticia debe ser considerada **bajo embargo**, hasta la fecha de su publicación, el día lunes **4 de enero de 2016**.

San Salvador, 2 de Enero de 2016.

